

PRESENTACIÓN

Han sido muchos los colegas que, después de la salida del número 0 de este Boletín, nos han animado a continuar con la tarea de difundir, profundizar, extraer consecuencias, etc. del amplio horizonte filosófico del pensamiento de Leonardo Polo. Al ser muchos los interesados en su filosofía, hemos decidido dar continuidad al Boletín, que tendrá una periodicidad anual; constará como es lo habitual, de artículos, notas y reseñas de las obras de Polo y de otros trabajos que versan de manera directa sobre el pensamiento poliano o tienen en él su punto de inspiración. Uno de nuestros objetivos es tener informados a los distintos colegas que están interesados en los estudios polianos de todas las investigaciones que se realizan.

Por otra parte, nos es grato anunciar que Polo ha incrementado su producción filosófica en los últimos meses con la publicación del inédito *La voluntad y sus actos*, y de la esperada *Antropología trascendental* (aunque de momento sólo se ha publicado el Tomo I). Sin duda, este último libro es uno de los más importantes dentro del pensamiento poliano. En este número recogemos una nota sobre la *Antropología trascendental* y reseñas de *La voluntad y sus actos*; ésta ha salido a la luz en dos Cuadernos de Anuario Filosófico. El motivo de publicarlo en esta colección ha sido doble, por un lado, para facilitar a los estudiosos un texto que estaba terminado; y por otro, porque Polo piensa incluir este estudio, con la oportunas modificaciones, dentro del Tomo II de la *Antropología trascendental*, que versará sobre la esencia del hombre.

Se publica en este número de ***Studia Poliana*** una conferencia que Polo dictó en Roma titulada: *El descubrimiento de Dios desde*

ÁNGEL LUIS GONZÁLEZ

el hombre, y que está inédita en castellano. También está ultimada la preparación de la segunda edición del Tomo III del *Curso de teoría del conocimiento*, que estaba hace algún tiempo agotada; se espera que muy pronto esté en las librerías. Otro de los proyectos de Polo es hacer una segunda edición corregida de *Hegel y el posthegelianismo*, que podría salir a lo largo de 1999; de todos modos D. Leonardo tiene como tarea fundamental la elaboración del Tomo II de la *Antropología trascendental*.

Muy de agradecer serán las sugerencias que los colegas, discípulos e interesados en la filosofía poliana dirijan a la Redacción del Boletín, con el fin de irlo mejorando en sucesivos años.

Ángel Luis González
DIRECTOR